

Carrera 10 Km. Isla de Ibiza

Juan Ernesto Peña Ros

En la mañana del dia uno de mayo a las 9:30 horas se ha disputado el 10 km isla de ibiza, recorrido de asfalto que iba desde el hipodromo de San Rafael al puerto de la ciudad.

La organización ha realizado un buen despliegue de actividades que comenzó el viernes por la tarde con una magnífica charla sobre motivación con Chema Martinez, el sábado pequeña feria del corredor y entrega de dorsales y domingo con traslado en autobus desde la meta al punto de partida, fisios...

Por parte del club hemos participado Toñi Asensio, segunda veterana f, con un tiempo de 51:14 y Juan Ernesto, tercero E, con 44:01.

Mas información y clasificaciones en www.mediomaratonibiza.com